



Das Einführungsbuch erscheint in der fünften, überarbeiteten und erweiterten Auflage und beantwortet für Studierende im ersten Semester Fragen zum Studium, zur Identität, zur Profession und zur Disziplin der Sozialen Arbeit in verständlicher und erklärender Sprache.

Übungsaufgaben, gezielte Literaturhinweise und ein Register regen zum Selbststudium an. Das Curriculum wurde mit Studierenden erarbeitet und wird stetig weiterentwickelt. Die Neuauflage be-

## Einführung in die Soziale Arbeit

Von Prof. Dr. Hugo Mennemann,  
Prof. Dr. Jörn Dummann und  
Prof. Dr. Ingo Stamm

5., überarbeitete und erweiterte Auflage  
2025, 319 S., brosch., 26,90 €  
ISBN 978-3-7560-2464-3  
E-Book 978-3-7489-5206-0  
(Studienkurs Soziale Arbeit)



rücksichtigt aktuelle gesellschaftliche Veränderungsprozesse und die daraus resultierenden drängenden Fragen. Neu in dieser Auflage sind die Themen Soziale Arbeit in Europa, nachhaltiges Handeln und Methoden struktureller Veränderung. Das Buch kann als Grundlage für Vorlesungen, Tutorien und Prüfungen dienen.

Hugo Mennemann, Jörn Dummann und Ingo Stamm lehren als Professoren im Bereich der Disziplin und Profession Sozialer Arbeit an der FH Münster.



The fifth, updated and expanded edition of this introductory book provides students in their first semester with answers to questions about studying, identity, the profession and the discipline of social work in understandable and explanatory language.

Exercises, specific literature references and an index encourage

## Einführung in die Soziale Arbeit

By Prof. Dr. Hugo Mennemann,  
Prof. Dr. Jörn Dummann und  
Prof. Dr. Ingo Stamm

5th revised and expanded edition 2025,  
319 pp., pb., € 26,90  
ISBN 978-3-7560-2464-3  
E-Book 978-3-7489-5206-0  
(*Studienkurs Soziale Arbeit*)  
In German



self-study. The curriculum was developed with students and is constantly being further developed. The new edition takes into account current social change processes and the resulting pressing issues. New in this edition are the topics of Europe, sustainable action and methods of structural change. The book can be used as a basis for lectures, tutorials and examinations.